


  

 

 

  

  

 

Schriftliche Frage des Abgeordneten Klaus Ernst 

vom 29. Januar 2021 

(Monat Januar 2021, Arbeits-Nr. 1/628)  

 

 

 

Frage 

Welchen Austausch gab es zwischen Bundessicherheitsbehörden und dem Staats-

minister des Innern von Bayern zur Zuverlässigkeit österreichischer Sicherheitsbe-

hörden wie dem Bundesamt für Verfassungsschutz und Terrorismusbekämpfung im 

Zusammenhang mit Wirecard und Jan Marsalek? 

 

Antwort 

Ein Austausch im Sinne der Fragestellung wurde nicht geführt. 

 




